

Jahresbericht der Kreiskinderfeuerwehr 2024



Mietgliederzahlen:

Die Mietgliederzahlen haben einen leichten Rückgang. Im Kalenderjahr 2024 waren insgesamt 548 Kinder Mitglied in einer Kinderfeuerwehr. Hiervon 354 Jungen und 194 Mädchen. Das sind knapp 50 Mitglieder weniger als im Vorjahr. Insgesamt wurden 87 Kinder in die Jugendfeuerwehren übergeben und dürfen dort ihren Weg zur Einsatzabteilung weitergehen

Kinderflamme 2024:

Die Kinderflamme Stufe 4 fand am 29.06.2024 in der Feuerwehr Eschborn statt. Insgesamt haben X Kinder an diesem Tag ihr gelerntes Wissen zeigen können und habe am Ende des Tages ihre Kinderflamme erhalten. An dieser Stelle geht nochmal ein Dank an die Feuerwehr Eschborn für die Unterstützung bei der Ausrichtung.



Fort- und Weiterbildungen:

Im November gab es wieder ein Kindernotfalltraining in Zusammenarbeit mit der Firma RescueConcept. 20 Betreuerinnen und Betreuer haben hier Ihre Erste-Hilfe-Kenntnisse aufgefrischt. Das zweite Training fand im Februar dieses Jahres statt.

Ausflüge:

Es gab im September ein Angebot zu einem Ausflug in den Hessenpark. Leider haben nur 4 Kinderfeuerwehren dieses Angebot angenommen. Anhand eines

Rallyebogens konnten die Kinder den Hessenpark erkunden, und am Ziel den Tag auf dem Spielplatz des Parks ausklingen lassen.

Schlusswort:

Ein große Dankeschön an alle Kinderfeuerwehrwarte und deren Teams, die einen großen Teil ihrer Freizeit ehrenamtlich opfern, um ein tolles Programm für die Kinder auf die Beine zu stellen.

Eschborn, 21.03.2025

Angelina Schumacher
Kreiskinderfeuerwehrwartin